

{TS-Kritik}

Der dieser Redaktion mit Vollnamen bekannte Tierschützer **Felix Z.** hat im Dezember 2011 versucht, über einen bekannten Tierschutzverteiler eine Mail zu versenden, die mit dem Gruß „HEIL“ unterzeichnet war.

Doggennetz

wurde die besagte Mail erst jetzt vorgelegt. Zu diesem Tierschützer gehört eine weibliche Person, für die sich dieselbe politische Verortung nachweisen lässt und die ebenfalls Tierschutzverteiler für ihre Botschaften benutzt.



Dank der zunehmenden Sensibilisierung auch der Tierschutzverteiler jedoch wurde der Versand dieser Rundmail blockiert und der Absender aus dem Verteiler gestrichen. Auch die „Notrufe“ dieses Absenders werden über den genannten Verteiler nicht mehr verschickt.

Diese Redaktion wird genau beobachten, über welche Verteiler und Foren die beiden Absender weiterhin ihre braune Brühe ins Tierschützernetz einspeisen dürfen und hier entsprechend vermelden.